



夏休みの生活、前期の活動から後期を見通す

10月8日に後期役員の辞令交付を行い、その後に夏休みに行ったQCカードの集計結果と後期の生活について次のように話しました。

1つめは夏休みに行ったQCカードの振り返りをします。この数字を見てください。「22:59、7:25、2.12」これは早寝、早起き、朝ご飯（3:たくさん食べた～0:食べなかった）の集計結果です。この数値は全校生徒の平均値ですが、ひとり一人は様々でした。これから、日照時間が短くなり、下校時間も早まっていますので、早寝、早起きにはチャレンジしやすい季節になります。家庭での時間の使い方を工夫していきましょう。

別の数値です。「2:43 2:17 3:02」これは1年、2年、3年の夏休みの学習時間の平均値です。先ほど中間テストが終わったばかりで、勉強の話は聞きたくないところでしょうが、大変心配なので、あえて君たちにとって耳の痛い話をします。

3年生、進路目標実現のために、自分と勝負しなさい。学力を高めるために、授業を大切に、必要があれば先生方に進んで教わりなさい。そして、自分で自由になる時間にメリハリを付けて、踏ん張りなさい。親も教師も手助けはできるが、君たちの代わりに学習して学力を伸ばすことはできません。学習しなければ学力は生まれません。やることで身につきます。今、君たちが自分の進路に責任を持つということは、自分で学習に向かうことです。自分と勝負することで自分を大切にしてください。私たちはできる限りの応援をします。

2つ目は、生徒会・学級活動についてです。前期は鷹根祭の盛り上がりと成功によって達成感のある終わりを迎えていますね。ここまで学校学級を引っ張ってくれた前期生徒会本部役員、専門委員長、学級三役の皆さんお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。また、日々の生活、学習を円滑に進められるように気を利かせて働いてくれた専門委員、教科係、学級の係の皆さん。ありがとうございました。



今、後期の生徒会・学級の長を任命しました。今日は「長」のことを「おさ」と読んでみます。長は集団の人々の思いを一つにまとめて目標に向かって進める役割があります。後期の長は集団の目標達成に向けて大いに貢献してください。それでも長の力は一人分です。399人の生徒会、約130人の学年、30数人の学級集団を一人の力で前進させることは到底できません。前進には仲間の力が必要です。仲間の力を結集するために、長は公平な目を持ってください。進んで行動してください。そして呼びかけてください。その姿に仲間が今以上の信頼を高め、力強い理解者、協力者となって、目標を達成する力を合わせてくれます。ここに集まる愛鷹中の仲間はその心と力を持っています。そして、一番大事な役割を果たす人は、今日任命されていない人たちです。目標を達成する時の学校・学級は、活気、楽しさ、和やかさ、落ち着き、集中力、思いやりが至るところで見られます。そこでは今日任命されていない人たち、長に仕事を依頼した人たちの前向きな心と行動が表れています。愛鷹中生みんな、ともに高め合い、助け合いながら、今しかない中学校生活をいきいきと送ってください。

の姿に仲間が今以上の信頼を高め、力強い理解者、協力者となって、目標を達成する力を合わせてくれます。ここに集まる愛鷹中の仲間はその心と力を持っています。そして、一番大事な役割を果たす人は、今日任命されていない人たちです。目標を達成する時の学校・学級は、活気、楽しさ、和やかさ、落ち着き、集中力、思いやりが至るところで見られます。そこでは今日任命されていない人たち、長に仕事を依頼した人たちの前向きな心と行動が表れています。愛鷹中生みんな、ともに高め合い、助け合いながら、今しかない中学校生活をいきいきと送ってください。



後期本部役員任命



